

## Verwarentgelt bei Kreissparkasse entfällt

Angesichts der Rekordinflation haben Europas Währungshüter auf der letzten Sitzung beschlossen, die Leitzinsen um 50 Basispunkte zu erhöhen. „Es ist sehr zu begrüßen, dass sich die Europäische Zentralbank für diesen großen Zinsschritt entschieden hat und sich von den Minuszinsen verabschiedet“, so Werner Twent, Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Wiedenbrück. Diese Entscheidung gibt die Kreissparkasse auch direkt an ihre Kunden weiter. Ab 27. Juli 2022 verzichtet demzufolge die Kreissparkasse vollständig auf die Erhebung des Verwarentgeltes für Guthaben oberhalb der vereinbarten Freibeträge. Aufgrund der Zinswende arbeitet die Kreissparkasse bereits an einer Reaktivierung von Guthabenzinsen. Deshalb ergänzt Werner Twent in dem Zusammenhang gern: „Aufgrund des schon seit Jahresbeginn steigenden Zinsniveaus können wir unseren Kundinnen und Kunden seit Mitte Mai auch wieder Sparkassenbriefe mit einer Laufzeit zwischen vier und zehn Jahren zur Geldanlage mit einem positiven Einlagenzins anbieten.“

